



令和7年2月12日

## 枚方病児保育室くるみからのお知らせ

2月に入って今シーズン最強の寒波が到来し、雪の舞う日もありました。日差しがあると暖かい日もありますが、春の到来が待ち遠しいですね。

現在流行っているのは

感染性胃腸炎、溶連菌感染症、インフルエンザ A 型等です

\* インフルエンザ A 型に 2 回目の罹患で入室して来る子もみられます。  
年末に流行していたものと別の型の可能性があります。

病児保育室では嘔吐による感染性胃腸炎の入室が多かったですが、比較的回復も早く 2~3 日で登園できる子もいました。感染症はインフルエンザ、RS ウイルス、ヒトメタニューモ、マイコプラズマなど色々な病気の申し込みに重なり、申し訳ないのですが、交代で入室をしていただいている状況です。



### くるみからのお知らせ



3月1日から令和7年度の登録が始まります。  
いざという時に困らないように、早めの登録をお勧めします。  
入室の順番は登録をされている方が**優先**となります。  
登録用紙は保育室に置いていますが、くるみのホームページからもダウンロードできます。



URL <http://hirakata-byoujhoikusitu.jimdo.com/>

お問い合わせ：枚方病児保育室くるみ 072-852-0161

